

市内一斉気温測定 各施設の測定者の感想

- ・今年雨が続いているため体感気温は測定気温より涼しく感じました。毎年行われているクールアースデーなので、この時期になると温暖化、エコを意識します。園の中でも、子ども達と一緒に取り組んでいける事を見つけながら地球温暖化、エコについて幼い頃から生活の中で意識していくことが大切だと思います。(千郷東こども園)
- ・雨が降り、この時期本来の気温ではなかったように思います。(千郷中こども園)
- ・雨天のため気温も上がらなかった。今年は早くから気温も上がり、5月末から暑く、6月までに夏日が何日もあった。気候が毎年変化しているように感じる。(千郷西こども園)
- ・雨のため軒下で測定をしました。毎年七夕の日は、雨の降ることが多く、天の川を見ることが出来ません。白鳥座もきれいに見える時期ですが、天候が悪くて残念です。また、台風がトリオで発生してしまい、今後の天候が心配です。プールも入る機会がなく、天気予報で安全や気温の確認をする毎日となっています。本日は湿度が高いようです。子ども達は汗をかきかき元気に遊んでいます。気温は低めなので、汗をかいた後は、着替えをし風邪を引かないように心掛けています。(東郷東こども園)
- ・今年度は雨が多く、気温の高い日が少ないです。(東郷中こども園)
- ・雨の日が続き、湿度が高い中での測定であった。園庭築山付近は木や枝を切るなど整備されたことで見通し、風通しが良くなり、暑い日でも過ごしやすい環境である。気持ち良く過ごしていけるように十分活用していきたい。(東郷西こども園)
- ・雨が降り、夏といえども長袖で良いくらいの気温であった。(鳳来こども園)
- ・気温は高くなかったが、湿度が80%あった。また、今年度初めて多くのコバエが発生した。(大野こども園)
- ・風が吹くと肌寒く、長袖でちょうど良い気候です。(作手こども園)
- ・雨が続き、湿度は高いですが、本日は比較的涼しく過ごしやすい日となりました。簡易百葉箱は手軽に作ることが出来ました。日常的にも設置し、使用したいと思います。(おおぞら園)
- ・湿度が高く、気温より暑く感じた。(新城こども園)
- ・連日雨天のため、湿度が高い。(八名こども園)
- ・雨が降っていて湿度が高い日でしたが、風があり、気温はそれほど高くなかった。(本庁)